

undefined - dimanche 3 septembre 2023

Votre région | Culture & Sorties

CREYS-MÉPIEU

Creys-Mépieu Place à la course de caisses à savon



Les courses de caisses à savon se dérouleront sur 900 mètres, dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, avec une cinquantaine de concurrents. Comme l'année dernière, il y aura plusieurs chicanes, un tunnel et deux épingles à cheveux et une arrivée en rond-point qui s'annonce périlleuse. La moitié des engins concourent pour le championnat régional, l'autre moitié ce sont des "folkloriques", des pilotes locaux avec leurs drôles de machines qui participent uniquement pour le plaisir.

Pour les spectateurs, le site sera ouvert gratuitement de 9 h à 17 h, avec parking, buvette, snacking, une tombola organisée par l'équipe "Agence tous risques" qui participe au rallye humanitaire du 4L Trophy, et enfin l'élection de la plus belle machine.